



En el tercer intento de festejos, el tiempo los acompañó

Barrio 18 de Septiembre celebró 68° aniversario con reconocimientos, cueca y desfile

● Un centenar de personas participó en el evento, entre ellas autoridades regionales y diversos representantes de los vecinos.

Diego Bravo
 periodistas@elpinguino.com

“**F**eliz por toda la gente que vino a acompañarnos, las instituciones, los vecinos, las instituciones! Estoy feliz de ver mi barrio así de grande y esperamos crecer más”.

Con esa oración, Luisa Quezada, a la cabeza del Comité Pro Adelanto del

Barrio 18 de Septiembre, resumió la celebración que tuvo entre sus asistentes al gobernador Jorge Flies, al delegado José Ruiz, al alcalde Claudio Radonich, a los seremis de Hacienda y Economía, y a los candidatos y candidatas para las próximas elecciones.

Ambiciosa, Luisa Quezada transparentó: “Empezamos siendo población, ahora somos barrio. Pronto vamos a ser comuna”.

